

# Móstoles presenta el programa de sus Fiestas Patronales con una gran propuesta de eventos y actividades

Fecha de publicación: 29/08/20220:00

## Descripción:

- **Entre el 11 y el 15 de septiembre Móstoles volverá este año a celebrar sus fiestas en honor a Nuestra Señora de los Santos y San Simón de Rojas, con un programa cargado de conciertos, con encierros, los tradicionales desayunos populares, las actividades de las peñas en la Finca Liana, los actos religiosos en honor de la Patrona y San Simón de Rojas, así como las actividades culturales y deportivas.**



Móstoles celebrará este año sus fiestas patronales en honor a Nuestra Señora de los Santos y San Simón de Rojas del 11 al 15 de septiembre y lo hará con una amplia oferta de actividades y sin restricciones tras dos años de pandemia. Unas fiestas declaradas de Interés Turístico Regional en las que, tal y como ha destacado hoy la Alcaldesa, Noelia Posse, primará ante todo la seguridad y el respeto, con especial protección a las mujeres. El dispositivo de seguridad reforzado se cerrará la próxima semana en una Junta Local en la que participarán la Policía Municipal, Policía Nacional, Guardia Civil, Bomberos y Protección Civil.

"Evitar cualquier incidente violento será una prioridad, así como también que nuestras fiestas estén libres de agresiones sexuales. Tenemos un firme compromiso con la lucha contra la violencia de género, contra la discriminación y la vulneración de derechos y durante todas las Fiestas vamos a estar muy vigilantes para que el respeto prime por encima de todo", ha apuntado la Primera Edil. En este sentido ha anunciado que se instalarán dos puntos violeta, uno en la Plaza del Pradillo y otro en la Finca Liana, para que cualquier mujer que sea víctima de cualquier tipo de ataque o agresión pueda recibir ayuda.

La Primera Edil, acompañada del Teniente de Alcaldesa y responsable del área de festejos, David Muñoz, de la Portavoz del Grupo Municipal Podemos, Mónica Monterreal, del presidente de la Federación de Peñas de Móstoles, Enrique Saiz, y

con el rapero y poeta Rayden como artista invitado, ha presentado esta mañana el programa de festejos.

Las fiestas darán comienzo oficialmente el domingo 11 de septiembre a partir de las 20:30 h, con el pregón y el chupinazo en la Plaza de España. Será la modelo, escritora e influencer mostoleña, Tamara Gorro, la responsable de leer el pregón este año. A las 23:30 h tendrán lugar los tradicionales fuegos artificiales.

En el capítulo de actuaciones musicales, en la Finca Liana, el 11 de septiembre, actuará la cantante, Edurne; el día 12 de septiembre, Pimpinela; el 13 de septiembre será el turno para Ana Mena; el 14 de septiembre actuará el rapero Rayden y el 15 de septiembre, primero subirá al escenario Miguel Costas y cerrará la noche el grupo Seguridad Social. En la Plaza del Pradillo actuarán Falete, el 11; Fórmula V, el 12; Rebutitos, el 13, y La Húngara y Azúcar Moreno, el 14. Y el día 15 de septiembre se presentará en el mismo recinto el espectáculo infantil Pica-Pica.

Como es habitual, los actos religiosos tendrán un lugar destacado en la programación festiva. El día 11 de septiembre se realizará la Ofrenda Floral a Nuestra Señora de los Santos en la Ermita. El día grande de las fiestas, el 12 de septiembre, se oficiará a las 11:00 h una Misa Solemne en la Ermita. Desde ahí partirá a las 20:00 h la procesión con las imágenes de la patrona y de San Simón de Rojas.

Vuelven también los festejos taurinos, el sábado 10 de septiembre tendrá lugar en la Plaza de Toros el V Festival de Recortes, incluido dentro del Campeonato de España de recortadores por Comunidades. El 13, 14 y 15 de septiembre se celebrará el encierro y suelta de reses en la plaza. Esos mismos días, a las 9:00 h se servirán en la Plaza de España los desayunos populares de huevos fritos con beicon con la colaboración de la empresa DAGU y las peñas de Móstoles.

Desde el 11 al 15 de septiembre se instalará en el centro histórico y en la Plaza del Pradillo el tradicional mercadillo de artesanía. El recinto ferial de atracciones estará abierto del 9 al 18 de septiembre. Los días 15 y 16 serán los Días del Niño y la entrada a cada atracción costará 1,50€. Desde las 17:00 h hasta las 18:00 h, la música y los ruidos estarán al mínimo volumen para que los niños con diversidad funcional puedan disfrutar también. Además, dentro de su compromiso por la accesibilidad, el Ayuntamiento les ofrecerá cascos gratuitos a la entrada del recinto que les permitan atenuar el ruido si lo necesitan.

Los amantes de la fotografía podrán participar en el XII Concurso de Fotografía "Móstoles en Fiestas", presentando sus fotos, que pueden compartir en #MostolesEnFiestas22 y deben entregar en el Departamento de Festejos (calle Empecinado, 30), de lunes a viernes de 9:00 h a 14:00 h del 14 al 23 de septiembre.

El programa de fiestas, en el que se incluyen también todas las actividades programadas por las peñas, cultura, deportes... estará disponible en formato impreso en los centros municipales y online en la página web del Ayuntamiento. Podrá consultarse también en formato de lectura fácil.

